



# PARROQUIA DE SAN JOSÉ

## HOJA PARROQUIAL

Cáceres, junio de 2018. Núm. 2023

### MES DE MAYO, MES DE PRIMERAS COMUNIONES.

El mes de mayo es, por excelencia, el mes de las primeras comuniones. Es, por tradición, el momento en el que se celebran la mayoría de las primeras comuniones en España, pero ¿por qué hay tantas **comuniones en mayo**? Mayo siempre ha sido conocido por el *mes de las flores*, el *mes de María*, ahora se conoce más por el mes de las comuniones. Hasta llegar hasta ese momento, los niños se han ido formando durante dos o tres años en la fe cristiana a través de catequesis que culminarán en el día de su primera comunión. Durante este periodo los chavales conocen quién es Jesús, las oraciones religiosas, qué significa comulgar, etc. Aunque a veces pienso que se está perdiendo un poco este sentido más "tradicional", el verdaderamente importante, del acto de la primera comunión para convertirse el evento en un acto social, en algunos casos, similar al de una boda en cuanto a organización, gastos, invitados, banquete, con castillos hinchables, regalos etc. Para gustos y bolsillos, los colores.

Pero lo verdaderamente importante, es que Jesús, el Señor, nada menos, quien viene a nosotros, el que se hace presente en nosotros por medio de un "insignificante" trozo de pan y un poquito de vino. ¿Es verdaderamente esto lo que más importa?

Jesús dijo que estaría presente entre su gente de muchas maneras. Está presente en la oración. **"Porque donde hay dos o tres reunidos en mi Nombre, yo estoy presente en medio de ellos"** (Mt 18, 20). Él está presente en las Escrituras, los sacramentos, en el sacerdote, la comunidad cristiana... Y Él está presente en los pobres, los enfermos y los presos (Mt 25, 31-46).

Sin embargo, los católicos creemos que Jesús se encuentra especialmente presente en la Eucaristía. Está presente en el sentido más completo, haciéndose "totalmente presente". Es que la Eucaristía no es tan sólo un símbolo de Jesús o un recordatorio sagrado de su amor por nosotros. La Eucaristía, en el sentido más profundo, es Jesús. Durante la consagración en la Misa, cuando el sacerdote repite las palabras que dijo Jesús en la Última Cena: **"Este es mi cuerpo... Esta es mi sangre..."**, el pan y

el vino se convierten en el cuerpo, sangre, alma y divinidad de Cristo.

¿Cómo puede suceder esto? ¿Puede ser que un trocito de pan y un poco de vino se conviertan realmente en el cuerpo y sangre de Jesús? La Eucaristía, después de todo, aún sigue teniendo el aspecto, el sabor, la textura y el perfume del pan y del vino. ¿Cómo podemos decir que se trata verdaderamente del cuerpo y la sangre de Cristo si nuestros cinco sentidos dicen lo contrario?

Es importante observar que no se trata de un cambio químico. La Eucaristía tiene el sabor, la textura y la apariencia del pan y del vino, pero el cuerpo y la sangre de Cristo se encuentran verdaderamente presentes detrás de esa apariencia exterior que perciben nuestros sentidos (CIC 1376). Tal como lo sostuvo un teólogo cristiano de los primeros tiempos, san Cirilo de Jerusalén, **"No veas en el pan y en el vino meros y naturales elementos, porque el Señor ha dicho expresamente que son su cuerpo y su sangre: la fe te lo asegura, aunque los sentidos te sugieran otra cosa"**.

La Biblia revela que las palabras de Dios son tan poderosas que sus órdenes se cumplen. Y cuando dice, **"que se haga la luz"** en la creación, la luz aparece de repente. Con sólo decirlo, el sol, la luna y las estrellas comienzan a existir. El poder de esas palabras divinas también está en Jesús. Cuando Jesús dijo a un hombre paralítico **"Levántate, toma tu camilla y anda"**, el hombre se curó de inmediato y comenzó a caminar (Jn 5, 8-9). Cuando Jesús le dijo a Lázaro que saliera de la tumba, Lázaro salió resucitado de entre los muertos (Jn 11, 43-44). Y cuando le dijo a una persona **"tus pecados te son perdonados"** (Mt 9, 2), le han sido perdonados de verdad.

Del mismo modo, Jesús tomó el pan y dijo **"Este es mi cuerpo"** y tomó el vino y dijo **"Esta es mi sangre"**. Estas palabras sagradas provocan lo que dice. Los católicos creemos que las mismas palabras divinas en Cristo que tuvieron el poder de sanar, de resucitar a los muertos y de perdonar los pecados, pueden transformar el pan y el vino en su cuerpo y su sangre.

Tomás González. Diácono.

## PRIMERAS COMUNIONES EN LA PARROQUIA

Todos los años acostumbramos a incluir las fotografías de las primeras comuniones que se han celebrado en los templos parroquiales.

En el pasado mes de mayo tomaron por primera vez el Cuerpo de Cristo un total de 108.

## PARROQUIA SAN JOSÉ



5 de Mayo



12 de Mayo



19 de Mayo



# C. P. JESUCRISTO RESUCITADO

5 de Mayo



12 de Mayo



19 de Mayo



## HORARIOS DE MISAS (JULIO y AGOSTO)

### San José

Laborables 20:00 h

Sábados 19:00 h

Domingos 12:00 h

### Jesucristo Resucitado

Laborables y sábados 21:00 h

Domingos 13:00 h

### Sagrado Corazón de Jesús

Laborables 9:30 h y 13:00 h

Sábado mañana 10:00 h

Sábados vísperas y domingos 20:00 h

En agosto no hay misa de 13:00 de lunes a viernes



## TRANSMISIONES DE RADIO MARÍA PARA JUNIO

Frecuencia: 94.7 Mhz

**Pilar Ruiz**

- Día 6 miércoles, a las 7,30, oración de laudes desde el convento obra de amor
- Día 13, miércoles: a las 9,25, h santo rosario, desde la parroquia san Juan Macías de Cáceres (mejostilla)
- Día 20, oración de vísperas, a las 19:30, h desde el centro pastoral Jesucristo resucitado, c/ isla de Córcega, nº 17.
- Día 27, a las 10: h, santa misa, desde el hospital San Pedro de Alcántara, de Cáceres.

## EVANGELIOS DOMINGOS DE JUNIO

### 03/06/2018 - Santísimo Cuerpo y Sangre de Cristo Lectura del santo evangelio según san Marcos (14,12-16.22-26):

El primer día de los Ázimos, cuando se sacrificaba el cordero pascual, le dijeron a Jesús sus discípulos: «¿Dónde quieres que vayamos a prepararte la cena de Pascua?»

El envió a dos discípulos, diciéndoles: «Id a la ciudad, encontraréis un hombre que lleva un cántaro de agua; seguidlo y, en la casa en que entre, decidle al dueño: "El Maestro pregunta: ¿Dónde está la habitación en que voy a comer la Pascua con mis discípulos?" Os enseñará una sala grande en el piso de arriba, arreglada con divanes. Preparadnos allí la cena.»

Los discípulos se marcharon, llegaron a la ciudad, encontraron lo que les había dicho y prepararon la cena de Pascua.

Mientras comían. Jesús tomó un pan, pronunció la bendición, lo partió y se lo dio, diciendo: «Tomad, esto es mi cuerpo.» Cogiendo una copa, pronunció la acción de gracias, se la dio, y todos bebieron. Y les dijo: «Ésta es mi sangre, sangre de la alianza, derramada por todos. Os aseguro que no volveré a beber del fruto de la vid hasta el día que beba el vino nuevo en el reino de Dios.»

Después de cantar el salmo, salieron para el monte de los Olivos.

### 10/06/2018 - X Domingo del Tiempo Ordinario Lectura del santo evangelio según san Marcos 3:20-35:

Vuelve a casa. Se aglomera otra vez la muchedumbre de modo que no podían comer.

Se enteraron sus parientes y fueron a hacerse cargo de él, pues decían: «Está fuera de sí.»

Los escribas que habían bajado de Jerusalén decían: «Está poseído por Beelzebul» y «por el príncipe de los demonios expulsa los demonios.»

El, llamándoles junto a sí, les decía en parábolas: «¿Cómo puede Satanás expulsar a Satanás?»

Si un reino está dividido contra sí mismo, ese reino no puede subsistir.

Si una casa está dividida contra sí misma, esa casa no podrá subsistir.

Y si Satanás se ha alzado contra sí mismo y está dividido, no puede subsistir, pues ha llegado su fin.

Pero nadie puede entrar en la casa del fuerte y saquear su ajuar, si no ata primero al fuerte; entonces podrá saquear su casa.

Yo os aseguro que se perdonará todo a los hijos de los hombres, los pecados y las blasfemias, por muchas que éstas sean.

Pero el que blasfeme contra el Espíritu Santo, no tendrá perdón nunca, antes bien, será reo de pecado eterno.»

Es que decían: «Está poseído por un espíritu inmundo.»

Llegan su madre y sus hermanos, y quedándose fuera, le envían a llamar.

Estaba mucha gente sentada a su alrededor. Le dicen: «¡Oye!, tu madre, tus hermanos y tus hermanas están fuera y te buscan.»

El les responde: «¿Quién es mi madre y mis hermanos?»

Y mirando en torno a los que estaban sentados en corro, a su alrededor, dice: «Éstos son mi madre y mis hermanos.

Quien cumpla la voluntad de Dios, ése es mi hermano, mi hermana y mi madre.»

### 17/06/2018 - XI Domingo del Tiempo Ordinario

### Lectura del santo evangelio según san Marcos (4,26-34):

En aquel tiempo, Jesús dijo a la multitud: «El Reino de Dios se parece a lo que sucede cuando un hombre siembra la semilla en la tierra: que pasan las noches y los días, y sin que él sepa cómo, la semilla germina y crece; y la tierra, por sí sola, va produciendo el fruto: primero los tallos, luego las espigas y después los granos en las espigas. Y cuando ya están maduros los granos, el hombre echa mano de la hoz, pues ha llegado el tiempo de la cosecha.»

Les dijo también: «¿Con qué compararemos el Reino de Dios? ¿Con qué parábola lo podremos representar? Es como una semilla de mostaza que, cuando se siembra, es la más pequeña de las semillas; pero una vez sembrada, crece y se convierte en el mayor de los arbustos y echa ramas tan grandes, que los pájaros pueden anidar a su sombra.»

Y con otras muchas parábolas semejantes les estuvo exponiendo su mensaje, de acuerdo con lo que ellos podían entender. Y no les hablaba sino en parábolas; pero a sus discípulos les explicaba todo en privado.

### 24/06/2018 - Natividad de san Juan Bautista Lectura del santo evangelio según san Lucas (1,57-66.80):

A Isabel se le cumplió el tiempo del parto y dio a luz un hijo. Se enteraron sus vecinos y parientes de que el Señor le había hecho una gran misericordia, y la felicitaban. A los ocho días fueron a circuncidar al niño, y lo llamaban Zacarías, como a su padre.

La madre intervino diciendo: «¡No! Se va a llamar Juan.»

Le replicaron: «Ninguno de tus parientes se llama así.»

Entonces preguntaban por señas al padre cómo quería que se llamase. Él pidió una tablilla y escribió: «Juan es su nombre.» Todos se quedaron extrañados. Inmediatamente se le soltó la boca y la lengua, y empezó a hablar bendiciendo a Dios.

Los vecinos quedaron sobrecogidos, y corrió la noticia por toda la montaña de Judea. Y todos los que lo oían reflexionaban diciendo: «¿Qué va a ser este niño?» Porque la mano del Señor estaba con él. El niño iba creciendo, y su carácter se afianzaba; vivió en el desierto hasta que se presentó a Israel.

## CONTACTOS

### D. Ramón Piñero Mariño:

Teléfono móvil: 696375474

Correoe: ramonpinero@telefonica.net

### D. Diego Zambrano López

Teléfono móvil: 605047324

Correoe: zambra14@hotmail.com

### Misioneras de Cristo Sacerdote. Secretaria:

Teléfono: 927234944

### Redacción y recepción de noticias:

Pedro Cordero Rico

Teléfono móvil: 645919373

Correo: pecorex@gmail.com

### Despacho parroquial

Solicitud de volantes y partidas: Llamada previa al teléfono 927244243

Ubicación junto al templo de S. José.

Acceso por la rampa izquierda.

Horario: Lunes y jueves, de 12.00 a 13,45 h.

Martes y miércoles, de 18.30 a 19.30 h.

Teléfono: 927241743